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香港文匯報訊（記者梁
靜儀）應屆港姐冠軍麥明詩
（Louisa）、亞軍龐卓欣
（Ada）、鄧佩儀及李思雅
昨日出席明珠台《香港網球
公開賽2015》發佈會，不
懂打網球的Louisa要李思
雅指正拿球板姿勢，而自小
學打網球的Ada則有板有
眼，說到她終於有東西叻過
Louisa時，Ada笑說：「這
些小事我叻過佢。」
被問到是否不懂打網

球？Louisa承認並稱平時會
打羽毛球，問到可有跟男友
打波？她自言不喜歡同男友
對打：「我過往的男友都唔
識打波，同男友打(波) 唔係
幾好，讓賽又唔係，贏咗又
唔俾面，但又唔想讓，(現
任男友的球技如何？ ) 去問
佢啦，(男友有甚麼叻？ )
你係咪指林作？」談到工作
方面，Louisa表示都是出席
活動為主，不急於拍劇。問
到她是否驚會被人批評演
技？她坦白說：「係呀，好
多方面不足，心理及能力上
要琢磨，我受得住批評，有

批評才有進步。」她笑言將
有朝一日演戲，會上網問意
見，相信很多網民會教她，
因為網民會以觀眾角度去
睇，眼光精闢獨到。
談到她與TVB的合約事

宜，Ada透露仍未簽約，要
了解一下方向，考慮是否入
娛樂圈發展，不過自己都對
這行好奇，都想拍劇。問到
男友可有阻撓入行？她說：
「男友無叫我唔好簽，但就
話呢行好複雜，同埋以後會
少時間見。」

她又透露合約年期差不
多五年，問到是否考慮人
工問題？她帶笑說：「大
家都知，不過每人唔同，
做藝人唔會在意底薪，走
紅就可以賺返。」問到她
可有留意近日黃秋生批評
陳凱琳演技一事，她坦言
有留意，但認為有批評是
好事，有批評才有進步，
但這不是簽約考慮的原因
之一。是否因為參選後舉
止受注目？她坦言這是代
價，會警惕自己。

麥明詩不急於拍劇

香港文匯報訊（記者李思穎）女子組合少女標本昨
日到電台宣傳新歌《失戀咒》，成員溫心因為拍劇繼續
「無影」，今次新歌也是四缺一下完成，皆因溫心正在
北京拍劇，趕不及回來錄音。溫心長期「缺席」，其他
三位成員可有微言？成員之一Jessica表示不會，亦已習
慣了，大家都會體諒，況且對方是拍劇太忙，又不是去
遊山玩水，雖然這次她沒份唱，但精神猶在，她也有叫
我們加油。
溫心經常離隊，其他人可有不快？三位成員謂：「不
會，她反而感到不好意思。(何時歸隊？)不知道，要等
公司安排。」新歌派台碟附送愛情符，她們自言是親手
摺，歌曲故事是描述這個年代的少女不停重覆拍拖和分
手，如像跌進失戀咒，錄音時，為投入當中，她們都要
自己回憶起過往感情經歷，當中最難受莫過於遇到一腳
踏兩船的花心男。

香港文匯報訊（記者李思穎）唱作女新人Jude
Tsang昨日到電台宣傳新歌《密室謀殺事件》，新
歌正是她初戀的經歷，內容講述一對情侶在感情上
黑暗一面。Jude透露這段經歷是發生在英國讀大學
時期，當時和對方了解不深，不知為何便走在一
起，最後拍拖一年便分手收場。初戀沒有令Jude留
下甜蜜回憶，反而是好unlucky，這首歌更令她想
起恐怖片《恐怖鬥室》，唯一最大得着是帶來靈感
作這首歌。
Jude已為新歌拍MV，她透露：「MV中男主角
要貼近我的臉，雖未到接吻位，但對方已緊張到手
心冒汗，而我就以平常心演出，沒有特別。」

香港文匯報訊（記者李思穎）
莊思敏（Jacquelin）擔正演出的新
片《碟仙碟仙》將於本月29日在
港上映，剛好成為今年萬聖節應節
港產鬼片，而該片並於8日率先在
馬來西亞上映，繼而在新加坡及台
灣接力播出，日前Jacquelin聯同
沈震軒、鮑起靜及
邵音音返到家鄉馬
來西亞進行電影宣
傳活動。這次她終
於能夠擔正電影女
主角返鄉下做活
動，有種衣錦榮歸
感覺。
片 約 不 斷 的

Jacquelin，今次終
於擔正做女主角，

除了多謝電影製作團隊人員信任，
來到其家鄉馬來西亞，更加有種衣
錦還鄉感覺，胞弟更帶同姪女前來
撐場，甚至有新加坡fans專誠前來
捧場。當她聽到觀眾為當中的驚嚇
場面尖叫，以及散場後紛紛讚賞她
演出，有種莫名感動。

香港文匯報訊（記者吳
文 釗 ） 歐 陽 震 華
（Bobby）、胡定欣、呂慧
儀與羅蘭等人昨日為無綫新
劇《一屋老友記》拍攝節目
巡禮片段，眾人扮鬼扮馬以
類似愛登士家庭形式示人，
Bobby扮吸血鬼伯爵、定欣
扮「剪刀手」愛德華，呂慧
儀就扮艷鬼登場。
Bobby透露巡禮片段純

粹搞笑，因為劇中他們全
是人類，反而羅蘭、胡楓
就扮鬼，並指劇本以經典
劇《執到寶》為本。提到
胡定欣期待與他合作，
Bobby笑道：「是呀，有
時我看經典台，發現好耐
之前已有定欣，證明她已

大個女可以拍住我。」至
於二人有沒談情說愛的戲
份，Bobby也笑道：「我
們是一對，應該都是鬥氣
冤家，不會是浪漫史詩式
愛情故事，這些也不輪到
我做。」以「剪刀手」造
型示人的胡定欣，完全認

不到是她本人扮，她表示
單是化妝已花掉兩個小
時，笑言希望醜得來有一
點靚留給她，更向工作人
員打賭沒有人認出她。對
於首次與Bobby合作，定
欣相信配搭新鮮定會很好
玩。

歐陽震華夥胡定欣演情侶

莊思敏大馬宣傳衣錦榮歸

Jude新歌講自己初戀

少女標本體諒溫心缺席

■歐陽震華、胡定欣、呂慧儀與羅蘭扮鬼扮馬以愛登士
家庭形象示人。

■Jude Tsang■Jude Tsang

■港姐麥明詩、龐卓欣、鄧佩儀及李思雅出席明珠台
《香港網球公開賽2015》發佈會。

■■莊思敏聯同沈震軒莊思敏聯同沈震軒、、鮑起靜及邵鮑起靜及邵
音音返到大馬進行電影宣傳音音返到大馬進行電影宣傳。。

問高
以

翔是否想在全
世界也有自己的房

子？他笑說：「這做
夢吧！能在主要地方加上

去，像香港、北京和上海都
希望有。」提到他也是女生眼中

的「筍盤」？最初他聽不明，經解
釋後他才笑笑口說：「可以呀，我是

安全的投資！」

文詠珊短訊祝福Baby
文詠珊表示不會出席好友Angelababy明日上海
的婚禮，但她有傳短訊祝福對方，更謂彼此知道
心意便可以。提到一對新人好sweet，JM說：
「他倆一向好sweet，也替她開心！」她又指Ba-
by說會寄喜糖給她，但因正搬公司未給到地址，
自己也會後補賀禮，覺得禮物不在於名貴與否，
有心意和有意思的就最難挑選。
對於Baby嫁得這麼好會否羨慕？JM笑說：
「我的心態是平常心，最緊要是開心，此刻我事
業心重是個女強人，結婚未這麼快來臨，不過都
找到個幾適合的人，應該不會變老姑婆！」會否
也恨嫁？她笑答：「隨緣等緣分，不會急，雖然
身邊人個個嫁了又生了孩子，但每個人命運不
同，我信緣分，差不多時候緣分就會給你行到這
步！」有否跟男友傾過結婚？JM坦言已取得共
識，也最開心彼此步伐一致，都是事業心重不急
結婚會想有將來，所以也最無壓力，即使媽咪也
不敢催她是放鬆和體諒，但不知男友媽咪想法如
何。再問男友是否其結婚對象？JM甜笑說：「ok
啦，幾開心，她(Baby)又開心，大家一齊開心，
快點生個肥肥白白的bb ！」自己結婚也會否請
Baby？她笑言未到這刻不用去想。

傅穎又被問整容覺悶
傅穎昨晚現身活動時樣貌又有不同，記者客氣

地問她樣子又精緻了？初時她仍笑着說：「多
謝，這麼多年每次見到都說我個樣精緻了，是太
久沒見大家印象還停留在十多年前！」但朋友
有否覺得不同以前？她開始沒耐煩地說：
「十幾年、幾日、幾個月都說不同了，再
答也沒意思，無非都是想知我有沒有整
容！大家覺得有就有，無就無！」那你
自己覺得呢？她說：「我覺得愈大愈
進步！」樣有進步的嗎？她回應
說：「比起十多年前更懂打扮和化妝，看
到自己十多年前的樣都有點驚訝，以前被人說
整容，都是因為轉了化妝，不用再去解釋，其實
不停話我又精緻了，觀眾看到都會悶！」

香港文匯報訊（記者李慶全）台灣男模高以

翔、文詠珊（Janice Man，JM)、傅穎及

趙學而等昨晚出席珠寶及腕錶品牌周

年活動，高以翔擔任代言人，他表

示也有儲錶作投資，但價值都

未過百萬台幣，且他覺得

聰明人會投資在房地

產，現他在台灣及

溫哥華均有物

業。

台 灣 溫哥華均有物業台灣溫哥華均有物業

高以翔高以翔樂做樂做

「「筍盤筍盤」」
台灣溫哥華均有物業

高以翔樂做

「筍盤」

■■傅穎表示傅穎表示
自己因為化自己因為化
妝而令樣子妝而令樣子
變靚了變靚了。。

■寇鴻萍伉儷拍拖
現身。

■何紫綸以透視
裝示人。

■高以翔與
文詠珊齊出席
活動。

香港文匯報訊（記者李思穎）容祖兒昨晚以
表演嘉賓身份出席新車發佈會，同場嘉賓尚有
周汶錡，忙足大半年的她終於有假放，祖兒透
露將於11、12月偕同媽咪到日、韓旅行，屆時
還有公司同事及同學，合共9人，清一色全女
班，就連男友劉浩龍都無份。祖兒笑說：「他
可以稍作休息，(為何不讓男友同行，乘機跟容
媽媽加深了解？)此行全是女班，免得他感到很
悶，(聖誕節陪男友去旅行補數？) 再向公司請假
不是辦法，到時再算。」
祖兒會盡量「包起」兩個行程，但沒去想要
預算數字，孝順的她說：「媽咪去年沒有去旅
行，得知有二個行程時非常開心，更搞笑問我
是否在發夢，總之她開心我便開心。」
祖兒透露：「我們每次出門都會自備枕頭，
這是安眠秘訣，同時要遷就媽咪吃得清淡，也
要小心天氣會凍，不過媽咪經常說體內很熱，
(是否更年期？)答是的話，不知回家會如何，或

者她是熱底，我媽咪仍很年輕。」祖兒有部已
駕了十年的車，她有打算換車，大家笑她對車
比起對男友更長情。

周汶錡望下一胎是女
已為人母的周汶錡已成功修身，她身穿開斜

胸貼身黑色裙性感亮相，自言款式安全無須擔
心走光，故此沒有打底。問她是否完全修身可
以繼續性感，她笑說：「OK，現時身形回復產
前一樣，三圍呎碼沒變，只是上圍略為上升一
些。」她表示已經沒有餵母乳，至於何時再生
第二胎，她笑說因是剖腹產子，起碼要生完半
年至九個月先可以再生第二胎。有指囝囝已三
個月大，應該聖誕可以再造人。周汶錡希望下
一胎是女兒，她聽說男士在飲食上多菜少肉的
方法，所以也會聽一下意見。問到會否為囝囝
搞百日宴，她謂沒時間籌備，屆時會與親友吃
頓飯，而且待小朋友一歲時再搞也可以。

飛甩男友劉浩龍容祖兒全女班去旅行

■忙足大半年，容祖兒下月終於
有假放。


